

Torsperre hält - 0:0 gegen den FC Bizau

2011-11-12 16:00

Mit einem Punkt gegen den FC Bizau geht unser Eins in die Winterpause. Die verletzten Breuss, Schmidinger, Wirth sowie der gesperrte Caner zwangen Chef-Trainer Dieter Alge eine ausgesprochen junge Mannschaft aufs Feld zu schicken. Bereuen musste er es nicht, obwohl am Ende ein Sieg möglich gewesen wäre. Torhüter Mathias Nagel bereits 528 Minuten ohne Gegentreffer!!!

In der Tabelle rutschen wir aber vom dritten auf den vierten Platz.

Vorarlbergliga, 15. Runde

blum FC Höchst - FC Bizau 0:0 (0:0)

Tore:

FC Höchst: Nagel - Blum, Hämmerle, Ruepp, Melcher - Weiß, Behr, Plankensteiner, Winkler (70. Authried) - Nenning, Weithas (58. Spögler)

FC Bizau: Gasser, Metzler, Fröwis, Knünz, Metzler (75. Steurer), Palkovich, Kaufmann, Schedler, Bischof (64. Krassnitzer), Fertschnig, Helbock

Die besten Szenen

94. Höchst ist verletzungsbedingt und durch die Rotsperre von Ahmet Caner mit einer halben U20 eingelaufen, Trainer Dieter Alge hat sie defensiv gut eingestellt, offensiv wäre in der Schlussphase sogar noch der Sieg möglich gewesen. Aber beide können mit diesem Unentschieden gut leben.

82. Der Ball ist nach gemeinsamem Kopfball von Hämmerle und Weiß, im Tor. Weiß dürfte aber im Abseits gewesen sein, zumindest war der SR-Assistent dieser Ansicht. Der Treffer zählt nicht. Höchst wirft alles nach vorne, viele Eckbälle.

45. 0:0 zur Pause

44. Weithas hat die Pausenführung auf dem Fuß, Schlenzer geht aber übers Tor.

28. Nagel auf der Hut, Bischof schließt aus 13 Metern zu schwach ab.

20. Das Spiel ist nicht so schlecht, aber 100-prozentige Torchance gab es noch keine.

1. Plankensteiner stellt erstmals sein Visier ein. Knapp daneben.